



DIGI-SAFE BY AHB FÜR SCHLÜSSEL- & AUFTRAGSANNAHME DIGI-SAFE BY AHB FOR KEY & ORDER ACCEPTANCE







SY616 (BLI) LCD-Bildschirm Bedienungsanleitung

Anweisungen zur Nutzung des LCD-Bildschirms

1. Bedienungsanleitung

- (1) Nach dem Einschalten zeigt das Display "- TEST -" an und der Summer gibt nach dem Scannen einen Signalton aus.
- (2) Die "START"-Taste auf dem Bedienfeld dient zur Bestätigung.
- (3) Erfolgt nach einer beliebigen Tastenbetätigung innerhalb von 20 Sekunden keine weitere Eingabe, wechselt das Gerät in den Ruhemodus.
- (4) Im Ruhemodus werden alle Operationen beendet. Durch Drücken der "START"-Taste wird das Gerät eingeschaltet und kehrt in den Funktionsbetrieb zurück.
- (5) Das Verwaltungspasswort und das persönliche Passwort können unabhängig voneinander geändert werden und beeinflussen sich nicht gegenseitig.

2. Verwaltungspasswort festlegen und ändern

Drücken Sie die Einstellungstaste, dann die "START"-Taste. Geben Sie eine beliebige 6-stellige Zahl ein und drücken Sie erneut die "START"-Taste zur Bestätigung. Der "SUPER-IN"-Summer gibt drei Signaltöne aus, was darauf hinweist, dass das Verwaltungspasswort erfolgreich festgelegt wurde.

3. Persönliches Passwort festlegen und ändern

Drücken Sie die "START"-Taste, geben Sie eine beliebige 6-stellige Zahl ein und drücken Sie anschließend die Einstellungstaste. Der "USER-IN"-Summer gibt zwei Signaltöne aus, was darauf hinweist, dass das persönliche Passwort erfolgreich festgelegt oder geändert wurde.

4. Tür öffnen und verriegeln

- (1) Drücken Sie die "START"-Taste, um das System zu aktivieren; der Summer gibt einen Signalton aus. Geben Sie den korrekten Verwaltungs- oder persönlichen Code ein. Ist die Eingabe korrekt, zeigt das Display "OPEN" an und die grüne Anzeigeleuchte leuchtet auf. Der Elektromagnet wird für 5 Sekunden aktiviert, um die Tür zu entriegeln oder zu verriegeln.
- (2) Nach etwa 5 Sekunden erlischt die grüne Anzeigeleuchte und der Elektromagnet wird deaktiviert.
- (3) Wird das Passwort falsch eingegeben, ertönt der "ERROR"-Summer fünfmal.
- (4) Bei dreimalig falscher Passworteingabe werden die Tasten für 3 Minuten gesperrt. Das Display zeigt "HOLD" mit einem Countdown-Timer an. Gleichzeitig gibt der Summer einmal pro Sekunde einen Signalton aus und die rote Anzeigeleuchte blinkt synchron. Nach Ablauf des Countdowns wird die Tastensperre aufgehoben.
- (5) Falls während der Eingabe ein Fehler innerhalb der ersten 5 Ziffern auftritt, kann durch Drücken der "START"-Taste die Eingabe gelöscht und erneut eingegeben werden.





5. Anzeige für niedrige Batteriespannung

- (1) Bei niedriger Batteriespannung wird nach Drücken der "START"-Taste "LOW-BATT" angezeigt. Das Gerät bleibt noch für eine gewisse Zeit funktionsfähig, es wird jedoch empfohlen, die Batterien so bald wie möglich auszutauschen.
- (2) Werkspasswort: Persönliches Passwort: 123456; Verwaltungspasswort: 888888.

6. Technische Parameter

- · Stromversorgung: Vier AA-Alkalibatterien (Größe 5)
- · Betriebsspannungsbereich: 4,0V~6,8V
- · Schwellenwert für niedrige Spannung: 4,5V ± 0,30V
- · Betriebsstrom: ≤380mA
- · Ruhestrom: <5uA
- · Betriebstemperatur: -10°C ~ +70°C
- · Betriebsfeuchtigkeit: 10%~90% RH



SY616 (BLI) LCD Screen Operation Manual

LCD Screen Usage Instructions

1. Operating Instructions

- (1) After powering on, the display shows "- TEST -" and the buzzer beeps once after scanning.
- (2) The "START" button on the operation panel is used for confirmation.
- (3) If no key is pressed within 20 seconds after any key input, the device will enter sleep mode.
- (4) In sleep mode, all operations are terminated. Pressing "START" wakes up the device and returns it to functional operations.
- (5) The management password and personal password can be changed independently and do not affect each other.

2. Management Password Settings and Changes

Press the settings button, then press "START". Enter any 6-digit number and press the "START" button to confirm. The "SUPER-IN" buzzer will beep three times, indicating that the management password has been successfully set.

3. Personal Password Settings and Changes

Press the "START" button, enter any 6-digit number, and then press the settings button. The "USER-IN" buzzer will beep twice, indicating that the personal password has been successfully set or changed.

4. Opening and Locking the Door

- (1) Press the "START" button to activate the system; the buzzer will beep once. Enter the correct management or personal code. If correct, the display will show "OPEN", and the green indicator light will turn on. The electromagnet will engage for 5 seconds to unlock or lock the door.
- (2) After approximately 5 seconds, the green indicator light turns off, and the electromagnet is released.
- (3) If the password is entered incorrectly, the "ERROR" buzzer will beep five times.
- (4) If the password is entered incorrectly three times, the operation keys will be locked for 3 minutes. The display will show "HOLD" along with a countdown timer. Simultaneously, the buzzer will beep once per second, and the red indicator light will flash in sync. After the countdown ends, the keyboard lock will be released.
- (5) If an incorrect password entry is made within 5 digits, pressing the "START" key will delete the input, allowing the user to re-enter the password.





5. Low Voltage Indication

- (1) When the voltage is low, pressing "START" will display "LOW-BATT". The device will continue to function for a short period, but battery replacement is recommended as soon as possible.
- (2) Factory password: Personal password: 123456; Management password: 888888.

6. Technical Parameters

- · Power Supply: Four AA alkaline batteries (Size 5)
- · Operating Voltage Range: 4.0V~6.8V
- · Low Voltage Threshold: 4.5V ± 0.30V
- · Operating Current: ≤380mA
- · Quiescent Current: <5uA
- · Operating Temperature: -10°C ~ +70°C
- · Operating Humidity: 10%~90% RH











Digi-Safe by AHB für Schlüssel- & Auftragsannahme*

- Außenmaße: 350 x 300 x 450 mm
- Nach vorne gerichteter Einwurfschlitz für sichere Aufbewahrung ohne Öffnen der Tür
- Zusätzliche Ebene der Privatsphäre und Sicherheit
- LCD Display
- Spannung 4.0V~6.8V
- Code-Memory-Funktion bei Batterieausfall
- Nachweisbarkeit der Öffnung
- Sperrfunktion bei Fehlversuchen
- · Fassadenmontage mit Wetterschutz oder Montage im Entree Ihres Hauses möglich
- Annahmefach manipulationssicher

Spezifikationen

- Pezifikatronen
 Stromquelle: 4 AA-Batterien
 (nicht im Lieferumfang enthalten)
 Produktgröße: 450 x 350 x 300 mm
 Innenmaße: 340 x 345 x 278 mm

- Gewicht: 16 kg Material: Q235 kaltgewalzter Stahl
- Vibrationsalarm: Ja Lichtgrau RAL 7035



Paketinhalt

- 1 x Depottresor 2 x Schlüssel für manuelle Öffnung
- 1 x Bodenmatte
- 2 x M6 *70 Dehnbolzen Best.-Nr. 440900140

€ 295,00/Stk.

Digi-Safe by AHB for key & order acceptance

- External dimensions: 350 x 300 x 450 mm • Front-facing slot for secure storage without
- opening the door Additional layer of privacy and security
- 5 inch touchscreen
- Event log with over 60,000 entries 220-240 V, 50-60 Hz voltage
- Code memory function in the event of a power failure
- Verifiability of opening
 Locking function in the event of failed attempts
- Language selection: all common European languages
 • Façade installation with weather protection or

- Installation in the entrance of your house possible
- Tamper-proof reception compartment

Specifications

- Power source: 4 AA batteries (not included) Product size: 450 x 350 x 300 mm
- Internal dimensions: 340 x 345 x 278 mm
- Weight: 16 kg Material: Q235 cold rolled steel
- Vibration alarm: Yes
- Light gray RAL 7035

Package contents

- x deposit safe
- 2 x keys for manual opening
- x floor mat
- 4 x M6*70 expansion bolts Art. 440900140

24-Stunden **Annahmekuvert**

- Auftragstaschen für den Nachteinwurf von Schlüsseln und Kfz-Papieren
- Größe: 230 x 160 mm (H x B)
- VPE: 100 Stk.

Best.-Nr. 419020280 € 0,21/Stk.

1 VPF ab 2 VPEs

€ 0,20/Stk. € 0,19/Stk. ab 5 VPEs



Info-Box PS DIN

- aus klarsichtigem Polystyrol geeignet zur Wandmontage
- UV-beständig
- für Prospekte DIN A4 Hochformat
- für Innen- u. Außenanwenduna
- mit Deckel und Aussparung zur leichten Entnahme von Prospekten
- mit Belüftungsbohrungen
- Größe: ca. 315 x 250 x 55 $mm (H \times B \times T)$

Best.-Nr. 724000010

€ 30,75/Stk. ab 10 Stück€ 27,60/Stk.



Plakattasche wasserdicht magnetisch

- Magnetisch haftend durch 2 magnetische Streifen mit hoher Haftkraft auf der Rückseite der Sichttasche (Haftkraft 0,95N/cm² pro Magnetstreifen)
- VPE: 10 Stk.

Beschreibung	Farbe	BestNr.	Preis € VPE
Für A3	transparent	742131190	78,00
Für A4	transparent	742131200	50,90

Plakattasche wasserdicht selbstklebend

- Befestigung durch 4 beiliegende rückstandslos wieder ablösbaren Selbstklebepads in hochtransparenter Optik, die die individuelle Anbringung der Sichttasche ermöglichen
- VPE: 10 Stk.

Beschreibung	Farbe	BestNr.	Preis € VPE
Für A3	transparent	742131170	61,60
Für A4	transparent	742131180	46,80

Info Box PS A4

- Made of transparent polystyrene
- Suitable for the side window (hook included) or wall mounting
- UV-resistant

- For A4 portrait
- For indoor and outdoor use
- · With lid and recess for easy removal of brochures
- With ventilation holes
- Size: 315 x 250 x 55 mm (H xWxD)

Art. 724000010

Poster pocket waterproof

- Magnetic adhesion thanks to 2 magnetic strips with high adhesive force on the back of the display pocket (adhesive force 0.95N/cm² per magnetic
- strip)
 PU: 10 pcs.

Description	Color	Art.
For A3	transparent	742131190
For A4	transparent	742131200

Poster pocket waterproof self-adhesive

- Attachment using 4 enclosed self-adhesive pads in a highly transparent look that can be removed without leaving any residue, allowing the display pocket to be attached individually
- PU: 10 pcs.

Description	Color	Art.
For A3	transparent	742131170
For A4	transparent	742131180